



Facultad de Filosofía y Letras
Instituto de Historia de la Cultura
Española Medieval y Moderna
Viamonte 414

Buenos Aires, 29 de junio de 1955.

Querido amigo:

Hace días que quería escribirle. Hoy me decidí porque me llega el Índice Histórico que ha andado circulando por Buenos Aires. Le envío la portada que bajo sobre me remite la embajada de España. Le ruego que en mi ficha de suscripción pongan: Instituto de Historia de España, Viamonte 414, Buenos Aires o a mi dirección personal: Anchorena 1481. Ahora me explico por qué no nos llegan al Instituto los números del Índice. También le ruego que en la ficha correspondiente pongan: Director del Instituto de Historia de España, Viamonte 414. Pero esto no tiene ninguna importancia. Lo grave es que aunque quiero no puedo hacerle a usted las páginas prometidas porque el editor me tiene semana tras semana abrumado con galeras. Y hace quince días que aquí no tiene uno los nervios para trabajar. Estoy avergonzado pero ya no tengo más remedio que decirlo. Parecería que los hados se oponen a mi colaboración. Siento la mejor amistad y la mayor admiración por usted, pero la Sudamericana me apremia. Quiere que salga lo antes posible y va para rato, sin embargo, porque es muy largo. Cada vez que recibo el Índice Histórico siento más nostalgia de Europa y de las bibliotecas españolas. Está usted haciendo una gran labor informativa para cuantos andamos rodando por el mundo. Ya me ha entregado una interesante nota bibliográfica sobre su Juan II, Halperin. Aparecerá en seguida.

Un saludo de su amigo y colega

Luis Sánchez Albornoz

Faltaba la colección del Instituto los números (7, 8 y 9). Supongo que mis hijas le habrán enviado o le enviarán pronto las 300 pesetas de la suscripción.

Let 4-7-55